

Continúan las protestas en Francia



París, 22 may (RHC) Las masivas protestas prosiguen en Francia, como parte de las acciones de rechazo a un proyecto de reforma laboral que el Gobierno insiste en defender pese al rechazo mayoritario de los ciudadanos.

Cuatro refinerías de petróleo explotadas por el grupo Total, detuvieron o disminuyeron su producción, indicó la dirección de la empresa. El desabastecimiento tocó a cientos de gasolineras en todo el país.

En ese contexto, los conductores acudieron en masa a las estaciones de servicio, sobre todo en el noroeste de Francia, donde están las refinerías para llenar sus tanques como medida de precaución. Algunos departamentos limitaron la cantidad de combustible que puede cargar cada vehículo.

Como parte de las protestas iniciadas hace más de dos meses, en los últimos días los camioneros ralentizaron la circulación en carreteras, bloquearon puertos, refinerías y otros centros industriales.

Siete sindicatos franceses llamaron a nuevas jornadas de acción con el fin de exigir la retirada definitiva de un proyecto de reforma laboral del gobierno, rechazado por la mayoría de los ciudadanos.

El 26 de mayo será una jornada nacional de huelga, manifestaciones en todo el país. Para el 14 de junio quieren reforzar la acción, según un comunicado divulgado hoy.

Unido a ello, decidieron organizar una gran votación en las empresas, las administraciones y los centros de estudios, que se desarrollará en las semanas venideras en paralelo al debate parlamentario del texto.

El objetivo es continuar con los trabajadores y los jóvenes los debates sobre el proyecto, obtener la retirada del mismo con el fin de ganar nuevos derechos que permitan el desarrollo de empleos estables y de calidad, subrayaron.

Desde hace más de dos meses, diferentes acciones se suceden en el país en rechazo a una iniciativa que genera un descontento mayoritario entre los ciudadanos.

Unas 13 mil personas salieron a las calles de la capital, según la policía. Sin embargo, los sindicatos manejan la cifra de cien mil.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/94271-continuan-las-protestas-en-francia>



Radio Habana Cuba